

# Verein AMANI KWENU

---

Zur Unterstützung der Friedens-, Versöhnungs- und Ausbildungsprojekte, initiiert von P. Roger MPONGO, D.R.C. Süd-Kivu

Volketswil, 31. März 2025

## Geschätzte Mitglieder und Freunde des Vereins AMANI KWENU

Wie konnten wir nur so zuversichtlich sein im Rundbrief zu Beginn dieses Jahres? Der Krieg schien weit weg zu sein; doch die Bevölkerung im Nord-Kivu wurde zu Tausenden durch die M23 aus ihren Häusern vertrieben. Die UNO geht von 6 Millionen intern Vertriebenen aus.

P. Roger warnte vor der Ausweitung des mörderischen Krieges, als er sich im November verabschiedete, bevor er in seine Heimat, nach Bukavu und zum „Foyer de Paix-Kambehe“ im Sud-Kivu zurückkehrte. Vor Ort beauftragte P. Roger als Erstes einen Ingenieur von Goma mit der Installation einer stärkeren Solaranlage, die seit dem 21. Januar den dringend benötigten Strom liefert.

Nach der gewaltsamen Einnahme von GOMA anfangs Februar, der wichtigsten Handelsstadt des Nord-Kivu an der Grenze zu Rwanda, überrollte die M23 nach heftigen Kämpfen den Sud-Kivu und die Stadt Bukavu. Wie P. Roger berichtet, ist das „Foyer de Paix“ für viele Familien der einzige Zufluchtsort, um zu überleben.



In dieser Zeit der Not reifte das Getreide auf dem gepachteten Terrain und einige Mütter und Väter des FDP begannen mit der Ernte von Soja, Mais und Sorgho. Foto: Trocknen von Soja, 22.02.25

Dieser Segen trägt dazu bei, dass viele Kinder und Familien überleben.

Prioritär ist das **Nothilfeprogramm zur Sicherung der Ernährung und der Gesundheit**, um den Hunger zu bekämpfen und Leben zu retten.

**An der Jahresversammlung vom 10. Mai 2025** halten wir kurz Rückschau auf die 10-jährige partnerschaftliche Unterstützung des „Foyer de Paix“. P. Roger wird den Bogen machen zur Gegenwart und zu ermutigenden Perspektiven, getragen vom Glauben an eine friedliche Zukunft.

Gerne lassen wir Ihnen den **Jahresbericht 2024** und die **Einladung zur 8. Jahresversammlung** mit Traktandenliste zukommen. Der Revisions- und Finanzbericht 2024 sowie das Protokoll der GV-24 werden persönlich abgegeben sowie auf Wunsch zugesandt.

**Wir freuen uns, Sie an der Jahresversammlung 2025 mit P. Roger begrüßen zu dürfen.**

*Der Vorstand*

*Erika Brändle, Isabella Brändle, Gallus Brändle, Caroline Bachmann, Paddy Parsons*

**AMANI KWENU** bedeutet auf Swahili Friede sei mit euch.

---

Präsidentin: Erika Brändle, Halden 4, CH-8604 Volketswil | Tel. +41 44 946 33 30 | email: erika.braendle@gmx.ch

Verein AMANI KWENU: PC 89-92147-5 IBAN CH81 0900 0000 8909 2147 5 | Berichte: [www.amani-kwenu.ch](http://www.amani-kwenu.ch)